

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- **Opinión**
- Nacional
- Internacional
- Economía
- **Deportes**
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- **Necrológicas**
- **Tecnología**

MULTIMEDIA

- Vídeos Canal 8 DM
- Punto Radio
- Santander DM **en directo**
- Imágenes del día
- Más Vídeos
- Especiales

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

SUPLEMENTOS

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Asesoría
- Gastronómica
- Webmail
- Envío de Titulares
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo

OPINIÓN

CARTAS AL DIRECTOR

Historias y cuentos en Reinosa

M.ª Aránzazu Moreno Fernández/

Señor director:

Lo primero de todo, quisiera mostrar la diferencia entre los términos Historia y Cuento. La historia es una narración basada sobre acontecimientos verídicos y el cuento es una narración completamente ficticia.

Pues dicho esto, vamos a comenzar a ejemplificar estas diferencias: Historia: A primeros de este año salió publicado un acuerdo de colaboración con la Consejería de Cultura y Deporte del Gobierno de Cantabria, por el cual en la temporada 2006/7, los reinosanos íbamos a beneficiarnos de un descuento del 40% de los pases anuales para esquiar en Alto Campoo. Tras numerosas llamadas y visitas de esquiadores al despacho de la Alcaldía en el mes de noviembre, -el plazo acababa el día 24-, se sugería incluso a los aficionados esperar al último día para sacar el pase. Han sido diversas los motivos argumentados: está de baja la persona encargada, falta sólo una firma, etc. El cuento, en este caso, ha sido que lo dicho en los periódicos se iba a llevar a cabo. Historia: En El Diario montañés Digital del 4 de agosto de 2006, aparecían unas declaraciones en las que se dice textualmente respecto a las obras de la Plaza Juan XXIII, que es la plaza de la iglesia San Sebastián: «tanto las piedras de los bancos que se han quitado como los forjados de hierro que tenían se volverán a poner, esto ya estaba previsto, y en la calle San Sebastián se van a recuperar y volver a instalar la mayoría de los adoquines».

El cuento: lo que se ha dicho. Resulta que en la calle San Sebastián no hay adoquines originales, y además resulta sorprendente lo publicado en El Diario Montañés Digital el día 21 de noviembre, respecto a las Obras de la Plaza Juan XXIII: «El proyecto contempla también la instalación de mobiliario urbano, mediante el diseño de dos modelos de bancos de parecidas características a los que tenía esta plaza hasta el inicio de estas obras». Con lo cual, entiendo que adiós bancos, adiós patrimonio, adiós piedras. Debe ser que no gustan las piedras en el despacho de la Alcaldía, lo digo, a tenor de las últimas demoliciones realizadas en nuestro patrimonio: puente del Ebro, muro de Hacienda, los bancos de la iglesia... Miedo me da ahora que se anuncian las obras del Parque de Cupido. Historia: la instalación de una marquesina en La Fuente La Aurora para los usuarios de autobuses. Cuento: Que los pasajeros estén en esa marquesina esperando. Resulta que no han pintando delante de la misma una raya amarilla, o bien una señalización horizontal de bus, por lo que los autobuses siempre pasan a cierta distancia de la misma enfrente del restaurante Tajahierro. Lo que no entiendo, es que se digan cosas que luego no se llevan a cabo y que se están viendo, con lo que no quiero ni pensar qué no se dirá a partir de ahora hasta el final de la presente legislatura, para captar votos de los ciudadanos.

DNI: 2.018.941

Enlaces Patrocinados

[Restaurante El Pedregar](#)

El marco ideal para celebrar sus eventos. Barcelona.
<http://www.elpedregar.com/>

[¡Un Chef que cocina por ti!](#)

Por sólo 19,95€ al mes con Chef 2000 prepararás deliciosos platos sin siquiera saber cocinar... ¡Disfruta tu tiempo sin complicarte en la cocina!. Y llévete dos libros de recetas gratis.
<http://www.shopo.tv>

[País Vasco: con mucho gusto en Euskadi.net](#)

La web oficial del País Vasco. La información completa de Euskadi: instituciones, boletines oficiales, servicios, alojamiento, cines, teatros, exposiciones, museos, el tiempo, tráfico... ¡Ven ya!
<http://www.paisvascoturismo.net>

[Restaurante La Casuca \(Madrid\)](#)

Descubre en La Casuca un restaurante de cocina tradicional con toques personales donde podrás disfrutar de recetas de siempre. Carta infantil para los fines de semana. Parking gratuito.
<http://www.casuca.com>

CARTAS AL DIRECTOR

Si desea enviar una "Carta al Director", puede hacerlo a través de nuestra dirección de correo: cartas.dm@eldiariomontanes.es
 Las cartas deben estar firmadas. Además, en ella/s debe incluirse, D.N.I., nº teléfono y domicilio de su/s autor/es

ENCUESTA

¿Le parece razonable la convocatoria de huelga de los médicos de Cantabria?

- Sí
 No

[Resultados](#)
[Comentarios](#)

- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

Subir

PARTICIPA

- Lo más visto
- Foros
- Chat

CANALES

Seleccione...



vocento

© EL DIARIO MONTAÑÉS

C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)

RSS

Powered by
SARENET